

**Pregunta con solicitud de respuesta escrita E-005970/2016  
a la Comisión**  
Artículo 130 del Reglamento  
**Gabriel Mato (PPE)**

Asunto: Consecuencias para las exportaciones hortofrutícolas canarias por la salida del Reino Unido de la UE

Los productores canarios de tomate y de otros productos hortofrutícolas han expresado ya su profunda preocupación por la repercusión que puede tener la salida de Reino Unido de la UE de cara a las exportaciones que se realizan a este país, que suponen cerca del 50 % del total para el sector.

1. ¿Ha empezado la Comisión a evaluar las consecuencias del *brexit* para el sector agrícola español y, en concreto, para el hortofrutícola canario?
2. ¿Qué soluciones se plantean desde la Comisión y cómo cree el comisario que se pueden atajar las consecuencias negativas que se prevén para los exportadores al Reino Unido?